

**AUTOMOBILE** ■ Près de 90 voitures ont pris, hier, quai du Roi, le départ de la 23<sup>e</sup> édition du Raid des neiges

# « Comme une remontée dans le temps »

Ils étaient nombreux sur la ligne de départ, hier matin. Direction Mâcon, puis Aix-les-Bains. Pas de neige annoncée, mais une bonne dose de convivialité assurée.

**Blandine Lamorisse**

[blandine.lamorisse@centrefrance.com](mailto:blandine.lamorisse@centrefrance.com)

**Q**uand la nostalgie opère... Dominique, Marie-Hélène, Claudine et Nathalie se sont levées tôt hier matin pour lancer des « bonne route ! » aux concurrents de la 23<sup>e</sup> édition du Raid des neiges.

Pas question de rater un seul des 89 véhicules au départ du rallye, quai du Roi. Mais c'est de leur mari respectif qu'elles sont les plus fidèles supportrices.

**Pas une course de vitesse**

Qu'ils soient à bord d'une DS ou d'une R10 de 1970, il y a forcément des souvenirs derrière. « C'est comme jouer aux petites voitures. Ces vieilles autos parlent à tout le monde »,



**TOP DÉPART.** La luge, les skis... Il ne manque plus que la neige ! PHOTOS CHRISTELLE GAUJARD



**SPECTATEURS.** C'est au tour d'une Alpine 310... sous le regard des fans.



**DÉFILÉ.** Une touche de couleur dans cette matinée bien grise.

déclarent celles qui n'excluent pas, un jour, de participer. « Notre R10 est dans son jus. Elle a des sièges en skaï. Ça sent

bon, j'adore. Et puis j'aime la proximité à l'intérieur. Cet événement, c'est comme une remontée dans le temps », témoigne Nathalie.

Comme tous les ans, c'est le club les Ancêtres automobiles qui est aux manettes (ou plutôt au volant). Il s'agit d'une randonnée de navigation à

parcours secret. Pas d'une course de vitesse. Les équipages, dont beaucoup sont constitués de membres d'une même famille, sont uniquement munis

d'un road-book pour rejoindre Mâcon puis Aix-les-Bains. Ils ne devraient pas croiser de neige cette année, contrairement à l'an passé. ■